

地域連携プロジェクト
トキエアが燕市役所まちあそび部と新たな挑戦をスタート
-トキエアが燕市の高校生と連携し燕市を飛び出し夢に向けたまちあそびを企画-

トキエア株式会社(本社:新潟市 社長:長谷川政樹)は、2022年度、総務省が主催する『ふるさとづくり大賞』において地方自治体大賞(総務大臣表彰)を受けた、燕市役所まちあそび部とコラボレーション企画をスタートさせます。

第一弾として2024年1月27日(土)、新潟空港においてトキエアを実際に、体感頂き、ワークショップ等も開催致します。

また今後は就航予定の新潟⇄丘珠(札幌)線を活用した活動を協働で企画するなど、燕市役所まちあそび部の高校生メンバーと共に燕市の地域活性化に貢献して参ります。

【第一弾プロジェクト概要】

1. 日 時:1月27日(土) 13時30分~16時30分の予定
2. 場 所:新潟空港各所
3. 内 容:トキエア企業紹介/バックステージや機体見学/ワークショップなど
4. 参 加:燕市高校生と市職員の皆様
5. 今 後:就航予定の新潟⇄丘珠(札幌)線を活用した活動を協働で企画予定となっております。

※燕市役所まちあそび部とは

燕市内在住または市内高校に在学中の高校生が対象のチームです。大人(地域の方や市役所の職員)と協力して、まちが持っている“モノ”を使った活動「まちあそび」を行います。まちあそびに正解はありません。気になったこと、やってみたいこと、やってみないとわからないことにどんどん挑戦し、あそびを通じて、このまちの新しい発見をしていきます。詳しくは下記の燕市役所公式ホームページをご参照ください。

[つばめ若者会議/燕市 \(city.tsubame.niigata.jp\)](http://city.tsubame.niigata.jp)



○本件に関するお問い合わせ先

トキエア株式会社 広報担当 松下

TEL : 050-5530-4943

e-mail:pr@tokiac.com